

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES CORRESPONDIENTES AL MES DE FEBRERO DE 2023.

- **Defensa Civil capacitará propietarios y operadores estaciones de combustible para manejar emergencias.**
- **CNE e INAPA buscan mejorar la seguridad de los acueductos en RD; implementarán iniciativa “Acueductos Seguros”.**
- **misión Nacional de Emergencia prepara Plan Nacional de Gestión de Riesgo para responder ante emergencias y desastres.**
- **Defensa Civil honra a los Padres de la Patria en vísperas del 179 aniversario de la independencia**
- **Organismos de emergencia anuncian Red de Evaluadores Sísmicos.**



Jenssen Sánchez

Responsable del Comunicaciones
de la Defensa Civil.



¡Defensa Civil Somos Todos!



Está aquí: Inicio > Noticias > Organismos de emergencia anuncian Red de Evaluadores Sísmicos

Organismos de emergencia anuncian Red de Evaluadores Sísmicos



14 / Febrero / 2023

Se capacitarán y certificarán a 40 profesionales y expertos nacional para la evaluación de edificaciones, infraestructuras que puedan afectarse o colapsar ante un terremoto.

Martes 14 de febrero, 2023.

Santiago, República Dominicana.- La Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructura y Edificaciones (ONESVIE), anunció la conformación de una Red Nacional de Evaluadores de Infraestructuras del país, junto a la Comisión Nacional de Emergencias.

La presentación se realizó en la Gobernación de Santiago de los Caballeros y estuvo encabezada por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas; el director de la ONESVI, Leonardo Reyes Madera; y la gobernadora de esta provincia, Rosa Santos.

Juan Salas, explicó que la iniciativa forma parte de las acciones del Gobierno dominicano para el fortalecimiento de las capacidades en materia de gestión del riesgo de desastres en

los últimos años, mediante la articulación interinstitucional que involucran a las 34 entidades que forman parte de la Comisión Nacional de Emergencia.

En ese orden, Leonardo Reyes, enfatizó en la implementación de este proyecto que habilitará a 40 evaluadores nacionales para la utilización de la herramienta electrónica diseñada por la metodología producida en el Programa de Reconocimiento, Evaluación y Estimación del Riesgo (PREVER), que se ejecuta a través del Programa para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgos de Desastres en la República Dominicana (PROGERI) financiado por la Unión Europea.

“A través de dicha red se capacitarán y certificarán a profesionales y expertos para la evaluación de edificaciones, infraestructuras y líneas vitales, que permitan la preparación y mitigación antes de un evento, así como dar respuesta para la rehabilitación y recuperación después de cualquier evento que impacte al territorio dominicano” agregó Reyes Madera.

Por su parte, Yanelba Abreu, administradora del PROGERI destacó la relevancia de este proyecto de implementación de metodologías que fortalezcan las capacidades del país para prevenir las condiciones infraestructurales que puedan generar desastres ante el paso de eventos sísmicos en suelo dominicano, y que además estos avances puedan ser adaptados por otros países de la región latinoamericana.

La República Dominicana, dentro de su geomorfología, está bajo la influencia de 14 fallas geológicas activas que tienen la capacidad de generar sismos de magnitudes considerables, que pudieran afectar gravemente comunidades dentro las que se encuentran el centro de Santiago y La Trinitaria, de la provincia.

Escrito por:
Jessen Sánchez





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Comisión Nacional de Emergencia prepara Plan Nacional de Gestión de Riesgo para responder ante emergencias y desastres

Comisión Nacional de Emergencia prepara Plan Nacional de Gestión de Riesgo para responder ante emergencias y desastres



9 / Febrero / 2023

Jueves 09 de febrero de 2023

Santo Domingo.- Ante las frecuentes emergencias y desastres que se han presentado en diferentes partes del mundo, la Comisión Nacional de Emergencia (CNE) ha informado que desde el pasado año inició los trabajos de actualización de los planes, manuales y procedimiento para dar respuesta a las emergencias y desastres que pudieran producirse en el país.

La información fue ofrecida por Juan Salas, Director Ejecutivo de la Defensa Civil y quien preside la CNE durante una ofrenda floral realizada en el mausoleo del Parque Independencia, a propósito de los homenajes por el mes de la patria.

“Como organismo responsable de ejecutar las políticas y decisiones del Comité Nacional de Prevención, Mitigación y Respuesta (CN-PMR), como lo establece la Ley 147-02, estamos trabajando en la actualización de dos herramientas que van fortalecer las capacidad de respuesta del Estado dominicano” añadió.

Por un lado, el ente gubernamental actualiza el Plan Nacional de Gestión de Riesgo que trabaja desde las 34 Instituciones que forman parte definidas para responder ante desastres, mientras trabaja además en la actualización del Manual de Acreditación de Grupos Especializados mejora el entrenamiento que responde ante inundaciones, terremotos y otros contextos de emergencia.

Salas señaló que también trabajan junto al Ministerio de Relaciones Exteriores fortaleciendo el manual que estandariza los procesos de activación de los mecanismos de ayuda humanitaria internacional, y que permite contar con apoyo regional ante un evento de gran magnitud, además de brindar apoyo a otros países aliados que la ameriten.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil honra a los Padres de la Patria en vísperas del 179 aniversario de la independencia

Defensa Civil honra a los Padres de la Patria en vísperas del 179 aniversario de la independencia



9 / Febrero / 2023

Santo Domingo.- Este jueves la Defensa Civil dominicana depositó una ofrenda floral en el Altar de la Patria, con motivo al 179 aniversario de la Independencia Nacional y la celebración del "Mes de la Patria".

La ceremonia estuvo encabezada por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas.

Previamente, Salas habló con la prensa sobre los trabajos de actualización de los planes, manuales y procedimiento para dar respuesta a las emergencias y desastres que pudieran producirse en el país, esto al dar respuesta a las preguntas sobre los constantes Terremotos en diferentes partes del mundo,

En el acto participó una comitiva de empleados y voluntarios de la institución de socorro.

La ofrenda se depositó a las 9:00 de la mañana, como parte del programa que coordina y organiza cada año la Comisión Permanente de Efemérides Patria.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > CNE e INAPA buscan mejorar la seguridad de los acueductos en RD; implementarán iniciativa "Acueductos Seguros"

CNE e INAPA buscan mejorar la seguridad de los acueductos en RD; implementarán iniciativa "Acueductos Seguros"



7 / Febrero / 2023

Santo Domingo.- Técnicos de las diferentes corporaciones de acueductos del país y del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), participaron este martes en el lanzamiento de la iniciativa "Acueductos Seguros", que pretende implementar la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), para garantizar la seguridad de estas infraestructuras ante situaciones de emergencia.

El acto de presentación fue encabezado por el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas y el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, quienes coordinaron trabajar juntos de cara a las capacitaciones.

Informaron que esta acción, que será ejecutada con fondos de la Unión Europea y su Proyecto para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgo de Desastres en República Dominicana (PROGERI) incluye varios puntos importantes, tales como el fortalecimiento de capacidades de los especialistas en el tema a través de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI), desde donde se buscará formar a 40 evaluadores.

De su lado la Ingeniera, Yanelba Abreu, administradora del proyecto PROGERI, explicó que con este paso también se busca evaluar y hacer un levantamiento de datos en los principales acueductos del país, para crearles planes de gestión de riesgos y así garantizar en primer orden la vida de sus operadores y de las personas residentes en zonas aledañas.

Dijo que "Acueductos Seguros", será una oportunidad para desarrollar mejoras funcionales de los canales de distribución de agua potable y buscar cooperación sur-sur con otros países interesados en la iniciativa.



Está aquí: [Inicio](#), [Noticias](#), Defensa Civil capacitará propietarios y operadores estaciones de combustible para manejar emergencias

Defensa Civil capacitará propietarios y operadores estaciones de combustible para manejar emergencias



3 / Febrero / 2023

Santo Domingo.- La Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Defensa Civil se reunieron este viernes con propietarios de estaciones de combustibles del país, con miras a coordinar una capacitación que busca especializarlos en materia de Gestión de Riesgos y así salvar la vida de las personas residentes en zonas aledañas y de sus colaboradores ante cualquier situación que pueda presentarse.

La reunión de coordinación para el "Taller Avanzado sobre Seguridad Industrial para Estaciones de Ventas de Combustibles", fue encabezada por el presidente de la CNE y director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, quien mencionó la importancia de instruir en estos temas a los propietarios y operadores de las estaciones de expendio de carburantes, ya que en ellos reposa la primera respuesta en

caso de un incendio, explosión u otro escenario.

Explicó que el taller, que será impartido por la Defensa Civil, a través del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), junto a la Asociación Dominicana de Mitigación de Desastre Inc. (ADMD), el Centro de Capacitación para Bombero Industrial y Seguridad y Salud Laboral (JCFIRERD) y Osha Academy Latinoamérica, tiene como finalidad fundamental que los participantes puedan manejar las normas de seguridad establecidas a nivel nacional e internacional, y que así sean capaces de implementar sus planes de emergencia en cada una de las estaciones.

De su lado, el subdirector ejecutivo de la Defensa Civil, Bernardo Rodríguez, quien será uno de los facilitadores, puntualizó que el taller incluirá simulacros de situaciones que pudieran ocurrir en ese tipo de negocios, para lograr que los participantes sean capaces de responder por sí mismos a estas emergencias, además de identificar sus amenazas, vulnerabilidades, recursos y capacidades internas.

El encuentro de cara al taller se realizó en las instalaciones del SINI ubicado en el edificio de la CNE, con la participación de varios dueños y operadores de estaciones de combustibles de la República Dominicana y personal técnico de las instituciones patrocinadoras.

